



LETTRE D'INFORMATION

Saint-Pierre, Notre-Dame de Lourdes, Sainte-Claire,
Sainte-Cécile, Sainte-Marie-Madeleine.

Janvier 2024

Chers amis,

Nous voilà dans une nouvelle année qui commence. Les temps sont certainement difficiles au niveau mondial. On pourrait se décourager facilement pensant à ce qui va nous arriver cette année. Mais ne perdons pas l'espérance. Nous voulons vous rappeler ce que nous avons vécu il y a quelques jours pendant la fête de Noël : « Aujourd'hui nous est né un Sauveur ! ». Oui, frères et sœurs, n'oublions pas que le Christ s'est fait chair pour nous sauver et pour nous donner la vie éternelle. Dieu a voulu venir au secours de ce monde en détresse. L'amour véritable s'est manifesté au monde. Que la peur et les angoisses puissent être vaincues par Jésus-Christ qui est notre Sauveur et notre Roi.

Nous vous souhaitons une bonne année et que l'amour, l'espérance et la joie de Noël vous accompagnent tout au long de cette année.

Abbé Deiver Gonzalez.

Fête de Don Bosco

Si saint Jean Bosco est fêté le 31 janvier, l'internat Don Bosco de Ganshoren (rue Victor Lowet, 12) fera la fête à Don Bosco les vendredi 26 et samedi 27 janvier.

Au programme du vendredi : table ronde à partir de 18h00 pour les parents et professionnels de l'éducation sur le thème "Éduquer à la non-violence à la maison, à l'école, dans la cour : un défi pour tous !".

Au programme du samedi : grand jeu pour enfants, jeunes et adultes à partir de 14h00 suivi d'une messe festive à 18h00 à l'église Sainte-Cécile puis d'un repas "auberge espagnole" et d'une soirée jeux de société à l'internat.

Inscription obligatoire avant le 23 janvier par mail ou SMS :

newsbosco@gmail.com - 0472 / 67.54.06.

FÊTE DE DON BOSCO

26 janvier 2024 À 18h Internat Don Bosco Ganshoren
Table ronde : "Éduquer à la non-violence : à la maison, à l'école, dans la cour. Un défi pour tous." Pour les parents et professionnels de l'éducation

27 janvier 2024 À 14h Salle Don Bosco
Grand jeu et goûter gratuits - de 0 à 120 ans

27 janvier 2024 À 18h Eglise Ste Cécile puis Salle Don Bosco
Messe festive suivie d'un repas partagé et une soirée jeux de société
Pour le repas, chacun apporte un plat à partager

Inscription obligatoire avant le 23 janvier par sms ou mail newsbosco@gmail.com
0472/675406

Préparation au mariage

Pour ceux qui désirent se marier cette année, n'oubliez pas qu'un temps de préparation est nécessaire et que vous devez donc contacter le plus vite possible

l'abbé Deiver Gonzalez : d.gonzalez@upolivier.be - 0473 / 79.01.25.

Préparation au Carême

L'année commence à peine et il nous faut déjà penser à comment vivre le Carême en UP !

Venez nous aider à y réfléchir le mercredi 17 janvier à 20h00 à la salle Excelsior, rue de l'Église Saint-Pierre, 8 à 1090 Jette.

Éveil à la Foi

Une rencontre d'Éveil à la Foi pour les 5 - 8 ans est prévue le samedi 20 janvier de 10 à 12h00 à la salle de l'Excelsior (rue de l'Église Saint-Pierre, 8).

Plus d'infos auprès de Virginie Dusenge : 0495 / 54.02.43 – v.dusenge@upolivier.be

Autres dates à bloquer pour l'année pastorale 2023-2024

- Samedi 23 mars : journée de rencontre communautaire à l'église Notre-Dame de Lourdes.
- Lundi 20 mai (Pentecôte) : journée de pèlerinage en UP à Louvain et Tremelo.
- Samedi 29 juin : clôture de l'année pastorale

Du côté de Saint-Pierre

- ✓ En raison du chauffage insuffisant, la messe de 11h30 est malheureusement suspendue durant les mois d'hiver. Nous vous invitons jusqu'à nouvel ordre à venir célébrer à 10h à l'église Ste-Marie-Madeleine située place Reine Astrid (Miroir).

Du côté de Notre-Dame de Lourdes

- ✓ Dimanche 21 janvier après la messe : apéro festif.

Du côté de Sainte-Marie-Madeleine

- ✓ En plus de celle de 11h30, une messe est célébrée également à 10h00 durant ces mois d'hiver.
 - ✓ Plongeons ensemble dans la chaleur de la solidarité et du partage ! Rejoignez-nous chaque dimanche de janvier après la messe de 11h30 pour déguster de délicieuses soupes. Un bol de soupe, un sourire partagé. Venez vivre ces moments de convivialité avec nous !
 - ✓ Si tu es jeune (18+) et célibataire, viens rejoindre notre nouveau groupe le dimanche 14 janvier de 16h00 à 18h30 dans l'église. La rencontre terminera avec un moment de convivialité, style « auberge espagnole ».
- Plus d'infos et inscription gratuite auprès de l'abbé Deiver Gonzalez : 0473 / 79 01 25 - d.gonzalez@upolivier.be



Du côté de Sainte-Cécile

- ✓ Mercredi 17 janvier de 18H30 à 19H30 : veillée de prière Taizé dans la chapelle.
- ✓ Vendredi 19 janvier de 17h30 à 19h00 à la salle Roger Arnould (derrière l'église) : groupe de partage de la Parole de Dieu avec l'abbé Jean-Robert Mifuku et sœur Minh Tan Nguyen. Merci de signaler votre présence à sœur Tan : 0497 555 816 - anminhtan@gmail.com
- ✓ Lundi 22 janvier : réunion de l'équipe d'animation à 14h00 et de l'équipe liturgique à 15h30 à la salle Roger Arnould.
- ✓ Samedi 27 janvier à 18h00 : eucharistie festive pour Don Bosco (voir ci-dessus).

Au-delà de notre UP : communication de l'Église belge à propos des abus

Notre Église belge a été dans la tourmente ces derniers mois suite aux douloureux et courageux témoignages diffusés dans les émissions "Godvergeten" sur la VRT et la RTBF de victimes d'abus sexuels au sein de l'Église dans les décennies qui ont suivi la Seconde Guerre mondiale ainsi qu'aux témoignages poignants dans des médias flamands de femmes qui, durant la même période, ont été séparées de force de leur mère à la naissance pour être confiées à des familles d'adoption, entre autres par l'intermédiaire de congrégations religieuses. Quel que soit le contexte de l'époque, la souffrance persiste chez toutes ces victimes et ne peut nous laisser indifférents. Une première commission parlementaire spéciale sur les abus dans les relations pastorales s'est tenue en 2010 et une deuxième est actuellement en cours au niveau fédéral mais aussi flamand. L'Église belge a tenu à réitérer ses excuses, faire part de son entière volonté de coopérer et communiquer les principales actions et initiatives qu'elle a déjà prises et qu'elle envisage encore pour ne plus jamais revivre ces réalités. Plus d'infos sur <https://www.cathobel.be/2023/11/godvergeten-les-oublies-de-dieu-mais-au-fond-qua-fait-leglise-pour-les-victimes-dabus/>

Solidarité : action Îles de Paix

- ❖ L'action "Îles de Paix" est à nouveau proposée en ce mois de janvier. Cette action agit avec les citoyens d'Afrique et d'Amérique latine pour le respect des droits des agriculteurs, des agricultrices, des paysans et des paysannes, au moyen de la transition agroécologique. Une vente des célèbres modules mais aussi des nouveaux tours de cou vous sera proposée lors des messes du dimanche 14 janvier. Don également possible par virement bancaire au BE97 0000 0000 4949 ou en ligne sur <https://www.ilesdepaix.org/> Attestation fiscale dès 40 €. D'avance merci pour votre générosité !



Ressourçons-nous

Olivier Dekoster vous présente avec l'aide de Cathobel la BD "L'abbé Pierre : une vie pour les autres" d'Abdel de Bruxelles et Vincent Cuvellier, éditions Casterman, 2023. Qui était vraiment l'abbé Pierre, cet homme d'action au caractère bien trempé, dont la Foi a littéralement soulevé les montagnes ? Dans cette bande dessinée dense et solidement documentée, les auteurs donnent à voir les péripéties qui conduisirent l'homme au béret de la résistance à l'engagement politique, de la première maison des jeunes à l'aventure d'Emmaüs et de l'Algérie au Chili, avec comme fil rouge le soutien des plus faibles et l'inlassable lutte pour la dignité de chacun.

Réflexion de début d'année

Je continuerai à croire, même si tout le monde perd espoir.
Je continuerai à aimer, même si les autres distillent la haine.
Je continuerai à construire, même si les autres détruisent.
Je continuerai à parler de paix, même au milieu d'une guerre.
Je continuerai à illuminer, même au milieu de l'obscurité.
Je continuerai à semer, même si les autres piétinent la récolte.
Et je continuerai à crier, même si les autres se taisent.
Et je dessinerai des sourires sur des visages en larmes.
Et j'apporterai le soulagement, quand on verra la douleur.
Et j'offrirai des motifs de joie là où il n'y a que tristesse.
J'inviterai à marcher celui qui a décidé de s'arrêter...
Et je tendrai les bras à ceux qui se sentent épuisés.

Abbé Pierre.

L'équipe des nommés à votre service

Abbé Philippe Nauts.....0478/911.257..... ph.nauts@upolivier.be
Abbé Jean-Robert Mifuku0474/695.310 jr.mifuku@upolivier.be
Abbé Deiver Gonzalez.....0473/790.125..... d.gonzalez@upolivier.be
Père Evens Pierre-Antoine0465/482.642..... p.evens@upolivier.be
Père Oleh Zymak0477/37.81.83 olegcsr@yahoo.it
Virginie Dusenge.....0495/540.243..... v.dusenge@upolivier.be
Olivier Dekoster0476/060.234 o.dekoster@upolivier.be

N'hésitez pas à nous contacter pour toute information ou toute demande.

Les prêtres sont également à votre service pour le sacrement de réconciliation.

Secrétariat : 8 rue de l'Église Saint-Pierre à 1090 Jette

– 02 426 37 80 – secretariat@upolivier.be – www.upolivier.be.

Permanence : Lun, Mar, Jeu, Ven : 9h00 à 12h00, Mer : 9h00 à 10h30 et Lun : 17h00 à 19h00.